

Das erste „be a part festival“

wurde am 03.09.2022 auf dem Gelände der Tagesstätte gefeiert.

War man sich noch im Vorfeld nicht sicher, ob die Veranstaltung auch so angenommen wird, wie erhofft, so wurden die Zweifel bereits am frühen Nachmittag ausgeräumt. Schon kurz nach Beginn des Einlasses herrschte reger Betrieb am Eingang und das buntgeschmückte Festivalgelände füllte sich zunehmend.

Nachdem der erste Applaus für den stimmungsvollen Vortrag der Kinder aus der Kindertagesstätte verklungen war, spielte die Band Wurstgeschäft direkt am extra installierten Rollstuhlpodest, und es herrschte sofort eine ausgelassene und fröhliche Atmosphäre. Auch die folgenden Bands sorgten für beste Unterhaltung, und als gegen 0:30 Uhr die Veranstaltung beendet war, waren sich viele Besucher und die Organisatoren einig, dass die Erwartungen übertroffen wurden, und das „be a part II“ keine Illusion sein muss.

Auf diesem Wege gilt ein großes Dankeschön der Geschäftsführung, dem Vorstand, den Mitarbeitern, den freiwilligen Helfern, den Bühnentechnikern und den Bands, die allesamt für die gelungene Veranstaltung gesorgt haben.



Team Conpart e.V.





•



•



•



•



•

